

OF. 09/09/14.

## Des sports de plein air pour mieux se connaître



Un groupe de sixième s'apprête à découvrir le canoë-kayak aux côtés des professeurs d'EPS.

Vendredi, les 50 élèves de sixième du collège Paul Eluard ont participé à une journée d'intégration sur la plage du Rond-Point. Au programme : canoë, course d'orientation et tir à l'arc sous la houlette d'Hervé Le Roy, animateur sportif, et des deux professeurs d'EPS de l'établissement, Murielle Guérin et Sébastien Tassel.

Pour Thierry Drouard, principal d'établissement, cette journée avait essentiellement pour but de

« permettre aux élèves de mieux se connaître et de favoriser les échanges avec les enseignants ». Mais aussi de sensibiliser les collégiens à la pratique du canoë-kayak, une discipline optionnelle enseignée dans l'établissement au niveau sixième et cinquième.

Saint-Meyrie